

Liebe Spenderfamilien, liebe Interessierte,

in unserem heutigen Newsletter berichten wir über unsere Teilnahme an den World Transplant Games in Dresden.



World Transplant Games 17.8. bis 24.8.2025 in Dresden – Wir waren dabei

Transdia Sport Deutschland e.V. hat das Netzwerk Spenderfamilien zu diesem Highlight eingeladen, bei dem ca. 2.500 Sportler und Angehörige von Organspendern aus 51 Nationen teilgenommen haben.

Die Veranstaltung begann mit einem Gottesdienst (Interfaith Celebration) in der Frauenkirche. Für das Netzwerk Spenderfamilien sprach Stefanie Didszun aus Dresden, deren Familie vor 4 Jahren die Organe ihres Bruders zur Spende freigegeben hat. Ihr Beitrag rührte die Gäste und wurde mit Standing Ovationen bedacht. Anwesende Spenderangehörige wurden spontan von Transplantierten umarmt.



Ein kraftvolles Zeichen der Anerkennung für die Menschen, die mit ihrer Entscheidung zur Organspende anderen das Leben schenken. Unsere Partner, das Netzwerk Transplantationsbeauftragte Ost, haben uns durch den Gottesdienst und den daran anschließenden Marsch der Nationen ins Heinz Speyer Stadion „getragen“. Bei dem Marsch der Nationen ins Heinz Speyer Stadion zog das Netzwerk Spenderfamilien als letzte Gruppe ins Stadion ein. In diesem Moment erhoben sich alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer von ihren Plätzen, und es folgte ein langanhaltender Applaus. Ein emotionaler und überwältigender Ausdruck von Respekt und Dankbarkeit gegenüber den Spenderfamilien. Für uns ein unvergeßlicher emotionaler Moment.



Doch die besondere Rolle des Netzwerks setzte sich durch die ganze Woche fort: Spenderfamilien durften den Gewinnerinnen und Gewinnern feierlich die Medaillen überreichen – eine Geste, die Sport und Erinnerung miteinander verband.

Auch sportlich war das Netzwerk vertreten: Eine unserer Netzwerkerinnen nahm selbst an den Wettkämpfen im Pétanque und Walken teil, ein schönes Zeichen dafür, dass Begegnung und Teilhabe auf allen Ebenen gelebt werden.



Die Tage in Dresden haben uns gezeigt: Ohne die Entscheidung zur Organspende gäbe es diese Spiele nicht. Die Würdigung der Spenderfamilien bei der Eröffnung war ein starkes Signal, dass Dankbarkeit und Erinnerung untrennbar mit dem Sportgeist der World Transplant Games verbunden sind. Das Erlebte bestärkt uns weiter Botschafter und Botschafterinnen für Organspende zu sein.



Wir danken für das Erlebnis.

Alle Fotos Quelle: NSP

assoziiert bei:  Lebertransplantierte
Deutschland e.V.

Redaktionsteam Netzwerk Spenderfamilien - Spenderfamilien@t-online.de

Termine 2025:

- 27.09.2025 Veranstaltung „Dank an den Organspender“ in Halle/Saale
- 15.10.2025 Telefonrunde mit Spenderfamilien aus ganz Deutschland. Anmeldungen werden erbeten unter Spenderfamilien@t-online.de

Machen wir uns gemeinsam stark für Organspende!

Haben sie Fragen, Anregungen oder wollen Sie mitmachen dann melden Sie sich gerne unter Spenderfamilien@t-online.de

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit unterstützen:

Lebertransplantierte Deutschland e.V.: IBAN DE 60 6725 0020 0006 6024 95 Verwendungszweck: Netzwerk Spenderfamilien
